

秋の深まりが感じられます。

秋といえば…読書の秋、勉強の秋、スポーツの秋、食欲の秋、芸術の秋など挙げられます。

皆さんは、どんな秋を連想しますか。

私は、やはり読書の秋かな。

「数ある『〇〇の秋』の中で一番連想するのは何か」というアンケート結果を目にしました。

1位は食欲 2位は紅葉 3位は読書 でした。

そして、4位は実りの秋でした。

さて、実りの秋とはどういうことでしょう。

秋が、穀物や果物などの収穫が多くなる季節であることから言われています。

では、秋に実る穀物や果物はどのようなものがあるでしょう。

お米、お芋、ぶどうや栗…高級品の松茸もそうですね。

実は、夏の雲小学校内にも秋に実るものがあります。

私は、見付けてきましたので紹介します。

まずは、柿です。プール脇の柿の木に実ってます。

もう一つは、夏みかんです。

これは、昇降口を入れて右側に行ったところにありました。

少し、気かけると様々なところに今でしか味わえない秋を感じることができます。

秋をじっくり感じてみてください。

最後に、今週末は学芸会です。

学芸会の大成功の鍵は何か。

それは、ここにいる一人一人が、自分に挑戦し続けることです。

昨日より今日。今日より明日へと自分に挑戦し前に進んでみてください。

当日は、多くの保護者の方や地域の方がお見えになります。

その方々に挑戦し続けた姿を見てもらいましょう。